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ACTA N.º 25/2010 
 
 

Reunião Ordinária da Junta de Freguesia de Santo Estêvão 
 
 
Início: 20.40 horas 
Encerramento: 21.00 horas 
 
 
No dia dois do mês de Novembro de dois mil e dez, em Santo Estêvão, na sede da Junta de 
Freguesia, onde se encontrava presente pelas vinte horas e quarenta minutos, o Senhor 
Ricardo Alexandre Frade de Oliveira, Presidente da Junta de Freguesia de Santo Estêvão, 
reuniu a mesma, estando presentes os Vogais Senhores: 
 
 
  José Duarte Salgueiro – Tesoureiro 
  Fernando Paulo Carvalheira de Almeida – Secretário  
 
 
Pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião, às vinte horas e trinta minutos, com a 
seguinte ordem do dia: 
 
 
ORDEM ASSUNTO PROCESSO INTERESSADO 

 
1 

 
 

 
 
 

2 
 
 

 
 
 

3 
 
 
 

4 
 
 
 

5 
 
 

6 

  
APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO 
ANTERIOR. 
 
 
CORRESPONDÊNCIA RECEBIDA 
 
- VISITA ÀS OBRAS DO NOVO QUARTEL 
DOS BOMBEIROS DE SAMORA CORREIA 
 
 
RECURSOS HUMANOS 
 
- CONTINUAÇÃO DE INTERRUPÇÃO DE 
PERÍODO DE FÉRIAS DEVIDO A BAIXA 
MÉDICA. 
 
- REQUERIMENTO PARA GOZO DE 
PERÍODO DE FÉRIAS. 
 
 
PERIODO DESTINADO ÀS INTERVENÇÕES 
DOS MEMBROS DA JUNTA 
 
PERÍODO DESTINADO ÀS INTERVENÇÕES 
DOS FREGUESES. 
 

 
 
 
 
 
 
 
Reg. de Entrada: 
442/2010 
 
 
 
 
Reg. de Entrada: 
447/2010 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
Ass. Humanitária 
dos B. V. de 
Samora Correia 
 
 
 
Diana da Silva 
Aldonso 
 
Diana da Silva 
Aldonso 
 

 
 
 

1. APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR.  
 
Após a leitura da acta da reunião ordinária anterior, foi a mesma submetida a votação e 
aprovada por unanimidade. 
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CORRESPONDÊNCIA RECEBIDA 

2. VISITA ÀS OBRAS DO NOVO QUARTEL DOS BOMBEIROS DE SAMORA CORREIA. 

Entidade: Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Samora Correia 
Reg. de Entrada nº: 442/2010 
Assunto: Visita às Obras do novo Quartel (Convite) 
 
“Serve o presente para convidar V. Exa. e restantes membros do Órgão a poder participar 
numa visita à evolução das obras do Novo Quartel desta Instituição, que se realizará no 
próximo dia 13 de Novemrbo (sábado), pelas 15 horas, com concentração no próprio local. 
 
A sua presença será da maior importância para esta Instituição, dados os objectivos que 
pretendemos com esta visita – uma avaliação e perspectivas do próximo futuro da obra. 
 
Agradecemos confirmação da presença até ao dia 10 de Novembro. 
 
Com os melhores cumprimentos. 
 
O Presidente da Direcção 
José Pedro Cruz da Costa Ferro” 
 
 
DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: O SENHOR PRESIDENTE começou por agradecer o convite, 
dizendo que teria todo o gosto e prazer em poder estar presente na visita. Contudo, na data em 
questão não poderá marcar presença, devendo os restantes membros do executivo fazerem 
chegar as suas confirmações consoante a sua disponibilidade. 
 
O SENHOR TESOUREIRO JOSÉ SALGUEIRO usou da palavra para dizer que nesse dia, à 
hora em questão, também seria quase impossível marcar presença, deixando o seu 
agradecimento pelo convite. 
 
O SENHOR SECRETÁRIO FERNANDO ALMEIDA usou da palavra para dizer que nesse dia 
tinha disponibilidade e que, por essa razão, estaria presente na referida visita em 
representação da Junta de Freguesia. 
 
 
 
 
RECURSOS HUMANOS 
 
 
3. CONTINUAÇÃO DE INTERRUPÇÃO DE PERÍODO DE FÉRIAS DEVIDO A BAIXA 
MÉDICA. 

A CONHECIMENTO 
 
A Junta de Freguesia tomou conhecimento: 
- da declaração médica recepcionada na secretaria da Junta, através da qual a funcionária 
desta Junta de Freguesia, Diana da Silva Aldonso, continuará a interrupção do gozo do seu 
período férias devido a 4 dias de baixa (início a 21.10.2010 / termo a 24.10.2010). 
 

4. REQUERIMENTO PARA GOZO DE PERÍODO DE FÉRIAS. 

A CONHECIMENTO 
 
A Junta de Freguesia tomou conhecimento: 
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- Do requerimento para reinício de período de gozo de férias (16 dias para gozar) da 
funcionária desta Junta de Freguesia, Diana da Silva Aldonso, deferido pelo Senhor Presidente 
a 25.10.2010 (reinício das férias a 25.10.2010, fim a 16.11.2010). 
 

 

5. PERIODO DESTINADO ÀS INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DA JUNTA 

SENHOR PRESIDENTE 
 
 1 – REUNIÃO COM AS PROFESSORAS PARA PREPARAÇÃO DO NATAL 2010. 
 
O Senhor Presidente disse ter reunido com as professoras das EB1 de Santo Estêvão e Foros 
de Almada, tendo em vista a preparação das várias iniciativas que irão compor o programa da 
freguesia no Natal. 
 
Em primeiro lugar ficou estipulado com as professoras de Santo Estêvão que, à imagem do 
ano anterior, a festa de natal da escola será em conjunto com a festa da Junta de Freguesia. A 
professora de Foros de Almada preferiu fazer a festa em dias diferentes. 
 
Propôs às professoras que os meninos elaborassem Postais de Natal para um concurso da 
Junta de Freguesia. Com esses postais feitos pelas crianças, também poderia ser feita uma 
exposição de natal, a ser inaugurada, na sua opinião, a 04.12.2010. 
 
Surgiu também a hipótese da Junta de Freguesia poder oferecer uma ida ao circo do Coliseu 
dos Recreios, em Lisboa, no dia 16.12.2010.  
Esta oferta estender-se-á também aos meninos do Jardim de Infância, uma vez que a 
Educadora Luísa concordou com a ideia. 
Em relação a esta última, disse já ter contactado três empresas de transportes: Barraqueiro, 
Ribatejana e Promartur. 
Das três, só a Ribatejana fez chegar orçamento, que corresponde a 250,00€ por cada 
autocarro de 50 lugares, sendo certo que para o transporte das crianças da freguesia serão 
necessários três autocarros. 
 
Pediu que, no final, os restantes membros do executivo de pudessem pronunciar sobre estas 
propostas. 
 
 

2 – REUNIÃO COM A COMISSÃO DE UTENTES DO CONCELHO DE BENAVENTE. 
 
O Senhor Presidente referiu ter reunido com a Comissão de Utentes de Saúde do Concelho de 
Benavente. Nessa reunião, louvou a iniciativa daquele conjunto de voluntários que vem apoiar, 
e bem, aquela que também tem sido uma luta desta autarquia.  
Em relação a Santo Estêvão, reforçou junto da Comissão a urgência de voltar a haver médico 
de família na freguesia, todos os dias da semana. 
 

O SENHOR TESOUREIRO E O SENHOR SECRETÁRIO concordaram com as 
propostas feitas para o Natal, onde se inclui a aceitação do preço proposto pela Ribatejana, 
para transporte das Crianças. 
 
 
 
6. PERÍODO DESTINADO ÀS INTERVENÇÕES DOS FREGUESES. 
 
 
Inscreveu-se para intervir o SR. MÁRIO JANUÁRIO. 
Não havendo mais inscrições, foi-lhe dada a palavra pelo Senhor Presidente. 
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O Senhor Mário Januário perguntou se, no seguimento do processo de inquérito que está a 
decorrer, já se sabe onde estão os 2.500,00€ dos fregueses. 
 
 
Face a esta intervenção, o SENHOR PRESIDENTE teceu as seguintes considerações: 
 
Referiu que tudo o que pode ser dito pela Junta de Freguesia é aquilo que é do domínio público 
através das actas das suas deliberações. Nada mais do que isso. 
Tendo terminado o processo de inquérito, foi o mesmo convertido em processo disciplinar, 
conforme deliberação da Junta de Freguesia que pode ser vista nas actas do executivo. É 
apenas e tão só isto que neste momento pode ser dito. A seu tempo, certamente que a 
população verá a conclusão de todo este processo. 
 
 
ENCERRAMENTO DA REUNIÃO 
Não havendo mais nada a tratar o Senhor Presidente declarou encerrada a reunião às vinte e 
uma horas. 
Para constar se lavrou a presente acta, que depois de lida e aprovada, vai ser assinada. 
 
 
 

O Presidente 
 

 
_______________________________ 

 
 
 

O Secretário 
          
 

_______________________________ 
 

 
 

O Tesoureiro 
 
 

_______________________________ 


